

## Competición de First Lego League en Mondragon Unibertsitatea

14/11/2014

Como se viene celebrando anualmente, un total de 90 alumnos y alumnas de la Ikastola Arizmendi de 4º de ESO han tomado parte en esta competición que es un pre- concurso de la FIRST LEGO, cuyos finalistas pasarán a participar a su vez en la competición de FIRST LEGO League (FLL), que se desarrollará en el Parque Tecnológico de Zamudio el próximo 13 de diciembre, patrocinados por Ikerlan y la Escuela Politécnica Superior de Mondragon Unibertsitatea.

